

登園自粛が解除され、幼稚園に子どもたちの元気な声が戻ってきました。子どもたちの笑顔がたくさん見ることができるようにいろいろな遊びを計画しています。

学校面談・夏野菜の苗植えにご協力いただき、ありがとうございました。保護者の皆さんからお聞きしたことを今後の保育に生かしていきたいと思ひます。

夏野菜・サツマイモの苗を植えたよ！



①土をほって…



②苗を植えて…



③土をかけて



④水をあげます
大きくなあれ！

あま〜いサツマイモができるといいね！



おうちの人と一緒に植えたキュウリ・ミニトマト・ピーマン・ナスに毎朝水やりをしています。植えた時と比べ、「大きくなって！」「お花が〇個咲いてるよ！」とうれしい報告が毎日聞かれます。

畑には、サツマイモの苗を植えました。「(苗から)サツマイモのおいがする〜」と観察したり、植えた後には「水あげなきゃ！」と率先して水をあげたりなど、生長を楽しみにしています。

道具遊びをしたよ！

幼稚園で使うクレパス・はさみ・のり・マーカーを使って遊びました。それぞれの道具を使うときにはルールがあること(はさみを持ち歩くときはキャップをしてけがをしないようにする、のりを使うときは広告紙をしくなど)や道具を大事に使うことなどを話しています。



クレパス遊び…自分たちのイメージで木に果物や動物を描きました♪



はさみ遊び…紫陽花の花びらにみたてて、折り紙を切りました♪

のり遊び…切った紫陽花の花びらを画用紙に貼りました♪



マーカー遊び…実際に紫陽花の葉をみながら葉に模様を描きました♪



梅雨によく見かける紫陽花…じっくり観察をしたことで、本物そっくりの紫陽花が出来上がりました♪

連日、水遊びの準備をありがとうございます。朝、雨が降っていても、晴れたら水遊びを行うことができますので、毎日水遊びの準備・水遊びカードへの記入を引き続きよろしくお祈いします。(楽しそうに遊んでいる水遊びの様子は次号をお楽しみに！)